

～千歳支会報告～

支会長 澤口 勇 治(遺族)

◎【5月度千歳支会】

令和6年5月15日(火) 千歳市社会福祉協議会第1会議室 10:00～11:30

今回は山田支部長が月末の東京出張や帯広支会参加に向けて体調維持のため、欠席されましたが、保健師2名を含めて8名の方で会合を進めました。

前回に続き、Nさん(患者家族)が出席され、その後の状況についてお話を伺いました。

患者の奥さんが、3日に転倒し緊急入院となり、入院の際のコロナ検査でコロナが判明され、一時隔離入院となったとのこと。5月13日に一時退院が予定されていたが、1週間、延期になり20日になった。一時退院期間中に今後の介護方法について検討することになっているとのこと。

Mさんの報告では、昨日14日、患者のお父さんと一緒にエスコンフィールドにプロ野球観戦に行ったと報告がありました。この日ファイターズは勝ちました。

千歳保健所の報告では、今年度、勉強会開催を予定しているとのこと、北海道支部としても協力させていただきますとお伝えし、千歳支会を終了しました。

令和6年5月15日記

◎【令和6年度千歳市障がい者地域自立支援協議会定例会議兼地域生活支援全体会議】

令和6年5月24日(金) 千歳市文化センター大会議室 14:30～

今回から既存の6部会に「千歳市コミュニケーション条例専門部会」が加わり、2023年度の活動報告がありました。その後、千歳市障がい者総合支援センター、地域生活支援センター、障がい者就労支援の事業報告がありました。

千歳市では令和6年度から8年度までの「千歳市障がい者計画・第7期千歳市障がい福祉計画・第3期千歳市障がい児計画」が始まり、これらの計画に基づく障害福祉サービス等の提供体制の確保について千歳市担当者から説明がありました。

「みんなをつなげる会」から来年度千歳市において「北海道手をつなぐ育成会」の70周年記念全道大会を開催しますとの報告がありました。

令和6年5月25日記

◎【第4回千歳市コミュニケーション条例制定専門部会】

令和6年6月24日(月) 千歳市役所第2庁舎1階会議室1 16:00～

今回の専門部会は第3回専門部会からの修正事項及び意見への回答、条例の後半第4条(市の責務)、第5条(市民の役割)、第6条(事業者の役割)、第7条(施策の推進)について委員からのご意見や他条例との整合性を図るため、修正箇所の説明がありました。

この先第5回の専門部会開催後、パブリックコメント募集に向けて作業を進めていく予定です。

令和6年6月28日記

◎【7月度千歳支会】

令和6年7月17日(水) 千歳市社会福祉協議会第2会議室 10:00～12:00

本日は当事者2名、家族2名、遺族5名、保健所2名、ヘルパー2名 計13名の参加で開催されました。当事者(男性)の1名の方は隣町の長沼町で農業をされていた方で6月上旬に札幌市内の大学病院でALSと診断され、札幌市で開催された6月の絆サロンにも参加されました。その際に聴取した内容を支会長より報告させていただきました。そのため、本日の千歳支会をスムーズに進行することが出来ました。

現在は83歳の母親と同居しているが、母親は今のところ元気であるが、冬の除雪のことを考えると現住所での生活は難しくなるのでどのような生活基盤を築くのがいいのか多くの情報を得ているところです。現在は歩行に不自由なところがあるようだが、車の運転も出来、食欲もあり、他の点でも問題なく生活が出来ていて本当にALSかと疑問に思うこともある。進行性の病気ということを踏まえると、先々のことを想定し、早目に対策をとることが大事であるとアドバイスをさせていただきました。

その他、次の点を報告させていただきました。

- ・1月に千歳保健所で相談を受けた男性患者がお亡くなりになりました。
 - ・前回千歳支会に参加されたNさん、患者の奥様が退院し在宅で療養するようになった。
 - ・隣町の早来町の患者家族の奥様からALSについて、問い合わせがあった。
- 患者のご主人は苫小牧の病院に入院中とのこと。

令和6年7月17日記